

## 此花会設立初の合同同窓会を開催しました！

12月11日(土)、令和3年4月此花会設立後初となる短期大学栄養科と医療福祉大学臨床栄養学科の合同同窓会を開催しました。今回は、オンライン形式で実施、昨年度ご退職された市川和子先生、河原和枝先生、山田作夫先生よりご講演いただきました。在職中のエピソードやご研究の内容、学生指導のノウハウ、そして、現在のご様子など、いつまでもすてきに輝いておられ先生方のこれまでの足跡をユーモアたっぷりに拝聴することができました。また、たくさんの方に参加してもらいたいため、先生方のご紹介も関係の深い卒業生へご依頼、画面の向こうから楽しくお話いただきました。

本来なら一つの会場で顔を合わせてお話ししたいところでしたが、オンラインのメリットが活かされ、遠くから、そして、卒業生の家族も参加できるまたとない合同同窓会となりました。

栄養科と臨床栄養学科ではこれまでも合同での行事を開催しておりましたが、此花会設立により、一層さまざまな年代の卒業生がつながりを持てる行事が開催できるのではないかと感じております。

オープニング→ <https://youtu.be/qBKIInhu9Jg>

河原先生→ <https://youtu.be/FAIY8PHK6Dc>

市川先生→ <https://youtu.be/aWTjL6uUcP0>

山田先生→ <https://youtu.be/f4w3USKG5SM>

座談会→ [https://youtu.be/\\_3ORJBoZsUs](https://youtu.be/_3ORJBoZsUs)

エンディング→ [https://youtu.be/AbOo97U\\_mc8](https://youtu.be/AbOo97U_mc8)

